

PlantaDoce.

Entorno

Los problemas de suministro con más efecto sobre el paciente suponen un 0,2% de los casos

Las tensiones se han mantenido estables en comparación con el último semestre de 2020, representando un porcentaje muy pequeño respecto a los problemas de suministro en fármacos que son fácilmente sustituibles por fármacos equivalentes.

PlantaDoce
9 mar 2022 - 11:37



Los pacientes esquivan la rotura de la cadena de suministro. Los problemas derivados de esta circunstancia aplicados a medicamentos de mayor impacto, los que causan un mayor trastorno a los pacientes, **suponen un 0,2% del total de presentaciones autorizadas**

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/los-problemas-de-suministro-con-mas-efecto-sobre-el-paciente-suponen-un-02-de-los-casos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, según el *Informe Semestral sobre Problemas de Suministro del primer semestre de 2021* de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps).

Estas tensiones se han mantenido estables en comparación con el último semestre de 2020, representando un porcentaje muy pequeño respecto a los problemas de suministro en fármacos que son fácilmente sustituibles por fármacos equivalentes. Durante el semestre analizado, un 2,4% de las presentaciones autorizadas en España sufrían problemas de suministro, **un porcentaje que se ha incrementado medio punto respecto al segundo semestre de 2020**, en el que se registró un 1,9%.

Las principales causas detectadas tras estas situaciones son los problemas de fabricación no derivados de problemas de calidad, **con el 30% del total de las notificaciones**; el aumento de la demanda, que suponen el 20%; los problemas de capacidad de planta (16%) y el suministro de principios activos (11%).

Las principales causas detectadas tras estas situaciones son los problemas de fabricación no derivados de problemas de calidad

Estas tensiones sí que generaron un fuerte impacto en el primer semestre de 2020, pero en el segundo del mismo año se redujeron drásticamente, con una caída de más del 70%. Según el código ATC, que clasifica los grupos terapéuticos de medicamentos, el que presenta un mayor número de problemas de suministro asociados continúa siendo el del grupo del Sistema Nervioso Central (SNC), **con 190 problemas de suministro asociados**, en su mayoría de impacto menor sobre los pacientes.

La Aemps es una agencia estatal de España creada en 1997, con rango de organismo autónomo hasta 2011 y a partir de entonces funciona como una agencia estatal. La agencia está presidida la Secretaría de Estado de Sanidad.